

## Directores de escuelas y liceos SLEP Costa Araucanía fijan compromisos con la educación pública

**ENCUENTRO.** Los 9 directores elegidos bajo el Sistema de Alta Dirección Pública firmaron sus convenios de desempeño.

En el centro de eventos Rotary Club de Carahue, se desarrolló el hito de la firma de Convenios de Desempeño Educativo de directores y directoras por Sistema de Alta Dirección Pública en el SLEP Costa Araucanía, requerimiento del Mineduc que busca optimizar la gestión y administración de la educación en su conjunto y enfatizar la necesidad de fortalecer y mejorar el desempeño del nivel directivo.

En este encuentro partici-

paron los nueve directores y directoras que recientemente asumieron sus cargos en diferentes escuelas y liceos públicos del territorio; el director ejecutivo del SLEP, Patricio Solano; la subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico, Jessica Sandoval Garcés; el subdirector de Administración y Finanzas, Natan Tapia, y profesionales que acompañan el proceso de monitoreo y seguimiento de estos convenios.

"En estos tiempos complejos, un director es tremenda-

mente importante para instalar la nueva educación pública, ya que como líder educativo es el responsable de conformar equipos y sacar adelante los proyectos que en conjunto han programado en la comunidad escolar", indicó el director ejecutivo Patricio Solano.

En esta oportunidad, son 5 directores y 4 directoras elegidos bajo el Sistema por Alta Dirección Pública en el SLEP Costa Araucanía, que se suman a la directora Lilibeth Rebollo Álvarez, de la Escuela

Pública Alejandro Gorostiaga de Nueva Imperial; Gloria Quilaqueo, del Liceo Público Barros Arana, y al director Nayip Bravo, del Complejo Educativo Nueva Alborada, ambos de la comuna de Teodoro Schmidt, quienes ya han recorrido con éxito su primer año de gestión ADP.

La directora de la Escuela Pública Romilio Adriaola de Trovolhue, Marta Astudillo Ríos, señaló que "firmar este convenio para mí es un tremendo desafío y compromiso con la educación pública, sobre todo con los niños y niñas de la localidad de Trovolhue, con quienes tenemos que aprender juntos, donde esperamos que sean niños que asistan a la escuela felices y que encuentren en nuestra comunidad educativa una segunda casa".

El nuevo director de la Escuela Pública Tranapunte, Carlos Jacob Riquelme, co-



LOS 9 DIRECTORES DE ESCUELAS Y LICEOS EN EL SLEP COSTA ARAUCANÍA FIRMARON SU CONVENIO DE DESEMPEÑO.

mentó que "firmar este convenio es un compromiso y un desafío importante que aún no logro dimensionar, ya que asumir el liderazgo educativo en un establecimiento es una gran responsabilidad".

A la fecha, son 12 directores y directoras que han asumido sus cargos en diferentes comunas educativas del SLEP Costa Araucanía bajo el Siste-

ma de Alta Dirección Pública, correspondiente al 50% de los establecimientos que la agencia de calidad define como elegibles en este sistema.

Al término del primer plan estratégico 2025 de este Servicio Local se pretende contar con todos sus directores por Alta Dirección Pública, donde ya se comenzó con tres en 2021 y nueve el 2022. ☞